

Gott zum Freund haben

Exerzitien im Alltag mit Teresa von Avila



Weihnachten naht und damit das Fest, an dem uns Gott zuinnerst zeigt, wie nah er uns sein will. Leider sind wir vor lauter Trubel, Arbeit und Ablenkung oft gar nicht bei uns Zuhause, wenn er bei uns ankommen will.

Exerzitien im Alltag wissen um diese Schwierigkeit von uns Menschen und wollen darum eine Übung sein, den Weg zu uns selbst und zu Gott zu finden, damit wir im Zusammensein zu einer neuen Beziehung zu einander finden. Gott möchte kein weit entfernter, verstaubter oder beängstigender Gedanke in unserem Leben sein, sondern unser bester Freund.

Wenn auch Sie Lust auf diese Begegnung haben, sind Sie herzlich eingeladen, sich mit uns auf einen vierwöchigen Weg zu machen auf dem uns Achtsamkeitsübungen, Gebete und Impulse von Teresa von Avila begleiten und hinführen wollen zu einem neu erlebten Advent und Weihnachtsfest.

Claudia Wahl und die „Exerzitien im Alltag“ – Gruppe der Seelsorgeeinheit

Informationstreffen und

Anmeldung

Montag, 18.11.2019 19.30 Uhr

1. Wochentreffen

Montag, 25.11.2019 19.30 Uhr

2. Wochentreffen

Montag, 2. Dezember 19.30 Uhr

3. Wochentreffen

Montag, 9. Dezember 19.30 Uhr

4. Wochentreffen

Montag, 16. Dezember 19.30 Uhr

5. Wochentreffen (Nachtreffen)

Dienstag, 7. Januar 19.30 Uhr

Jeweils im Gemeindezentrum

Neuenstadt

*Ich möchte,
dass ihr nur dieses eine begreift:
Es geht auf diesem geistlichen Wege
nicht darum, viel zu denken,
sondern viel zu leben.
Was am meisten Liebe
in euch weckt, das tut.
Theresa von Avila*

*Denn meiner Meinung nach ist
inneres Beten
nichts anderes als
Verweilen bei einem Freund,
mit dem wir oft allein
zusammenkommen,
einfach um bei ihm zu sein, weil wir
sicher
wissen, dass er uns liebt.“*

*Theresa von Avila - Das Buch meines
Lebens*